



Le nouveau cardinal archevêque de Luxembourg Jean-Claude Hollerich (L) le 5 octobre 2019 dans la cathédrale Saint-Pierre. [FRANCO ORIGLIA/GETTY IMAGES]

L'Église derrière l'unification de l'Europe

- Josue Michels
- [12/05/2022](#)

Suite à l'invasion de l'Ukraine par la Russie, plusieurs nations européennes cherchent à être plus unifiées sur le plan politique et militaire. Dans ce but, une proposition a été transmise au Parlement européen le 9 mai. Le même jour, *Vatican News* a publié un article intitulé : « L'Église, fidèle compagne sur la voie de l'unification européenne ». Peu de gens se rendent compte de l'implication de l'Église catholique dans l'alliance politique et économique de l'Europe.

« L'Église catholique, ses papes successifs depuis Pie XII, les évêques européens, les ordres religieux et de nombreux mouvements chrétiens de laïcs n'ont jamais cessé d'embrasser de tout cœur le processus d'unification européenne et les valeurs qui le sous-tendent », a déclaré le 9 mai le cardinal Jean-Claude Hollerich, SJ, du Luxembourg, président de la Commission des conférences épiscopales de l'UE.

Sa déclaration intitulée « La fidélité aux valeurs européennes » a été publiée à l'occasion de la Journée de l'Europe 2022—l'anniversaire de la déclaration Schuman de 1950 qui proposait la coopération franco-allemande dans le domaine du charbon et de l'acier. « Aujourd'hui, nous vivons peut-être dans un monde où la fidélité à cette inspiration et à ces valeurs signifie à nouveau d'envisager un changement pour l'Union européenne », a ajouté le cardinal. Il a également salué la « créativité et la fraîcheur » des nouvelles propositions et a promis : « *En tant qu'Église, nous sommes prêts à y jouer un rôle encore plus actif* ».

Le cardinal Hollerich cite à juste titre le pape Pie XII qui a soutenu le projet d'unification européenne dès le début, après la Seconde Guerre mondiale. Mais la même histoire contient également un avertissement. « Avant la Seconde Guerre mondiale, le cardinal qui est devenu plus tard le pape Pie XII a négocié avec succès le Concordat du Reich avec Adolf Hitler en 1933, qui a effectivement supprimé en Allemagne toute opposition politique au mouvement nazi grandissant », explique Stephen Flurry, rédacteur exécutif de la *Trompette*, dans « [Was Pope Pius XII Pious ?](#) » [Le pape Pie XII était-il pieux ?—disponible en anglais seulement].

Le simple fait qu'une église soutienne un projet européen ne signifie pas que ce projet est bon.

Pourtant, beaucoup d'Européens se rendent compte que seule l'Église catholique peut unifier l'Europe dans son état actuel. C'est la leçon que beaucoup tirent de l'histoire de l'Europe, lorsque les nations s'unirent dans le prétendu « Saint » Empire romain. Le regretté Herbert W. Armstrong a proclamé pendant des décennies que les choses ne changeraient pas à notre époque. « Ce Saint Empire romain ressuscité ne peut être réalisé que d'une seule manière—par les « bons offices » du Vatican, en unissant à nouveau l'Église et l'État, le Vatican chevauchant et aux commandes », a-t-il noté.

Le Saint Empire romain ressuscité est prophétisé dans divers passages bibliques, comme par exemple dans Apocalypse 17. Ce chapitre décrit une femme chevauchant une « bête écarlate ». Cela symbolise un empire politique contrôlé par une église. Le chapitre indique que cette église a une influence mondiale. Il ne peut s'agir d'aucune autre institution que l'Église catholique. (Demandez un exemplaire gratuit de [Qui est, ou qu'est-ce que, la bête prophétique ?](#) pour plus d'informations).

Cette unification des nations européennes à venir, habilitée par l'Église catholique, est expliquée dans « The Seventh and Final Resurrection—Now Here » [La septième et dernière résurrection—maintenant arrivée] par Brad Macdonald. Je vous encourage à demander [The Holy Roman Empire in Prophecy](#) [Le Saint-Empire romain selon la prophétie—disponible en anglais seulement] pour comprendre le fondement spirituel de l'Europe et son impact sur notre avenir. Nous voyons déjà le début de l'accomplissement de cette prophétie—dont l'issue changera radicalement notre monde.

Ce court article a d'abord été publié en tant qu'une Trompette en bref. Si vous souhaitez recevoir des mises à jour quotidiennes sur les actualités dans votre boîte de réception, inscrivez-vous [ici](#).



**Téléchargez, ou
commandez votre
copie gratuite de**

**Qui est, ou
qu'est-ce que,
la bête prophétique**
maintenant en cliquant ic